



✔ Reducción de la jornada laboral en México a 40 horas: ¿cuándo se aprobaría? | Qué pasó con la nueva ley laboral | ¿Cuándo debaten sobre una nueva jornada laboral?



En los últimos meses, un tema de debate en la agenda política de México ha sido la reforma para aplicar una reducción al jornada laboral que aumentaría de 48 a 40 horas semanales, trayendo consigo importantes beneficios para la salud de los trabajadores. Aquí te contamos todos los detalles sobre este importante proyecto de ley. Todo indicaba que habría un anuncio oficial en octubre, pero este se ha retrasado, ya que aún deberá debatirse en parlamento abierto. El pueblo mexicano aún espera una respuesta definitiva.

Hace unos días, la Mesa de Coordinación Política de la Cámara de Diputados acordó convocar a un parlamento abierto sobre la reforma constitucional para que se haga efectiva la reducción de la Jornada Laboral y que sea de 40 horas, y no de 48 como viene siendo en el pasado. las ultimas veces. Esto debía discutirse y votarse en el pleno. Esto sucedió el martes 3 de octubre, por lo que aún debe quedar pendiente la aprobación de esta importante reforma.

El diputado federal Jorge Romero Herrera señaló que la Junta de Coordinación Política (Jucopo) discutió la reforma al artículo 123 constitucional para reducir la jornada laboral. “La conclusión a la que llegamos por unanimidad fue que es un tema de suma importancia para el país, todos coincidimos en que queremos ayudar a los trabajadores, queremos cuidar todos los detalles de muchas implicaciones”, dijo.